



Toulouse, le 5 juillet 2011

■ Réunion d'information à la Chambre de métiers sur le financement de projets innovants

« Nouveau service, nouveau produit, nouvelle technologie, comment financer son projet innovant ? » tel était le thème développé lors de la soirée d'information organisée à la Chambre de métiers et de l'artisanat de la Haute Garonne le 30 juin dernier.

L'ADEME, Haute-Garonne Initiative, l'INPI, Midi-Pyrénées Innovation et Oséo, ont présenté, à cette occasion, les outils financiers et techniques destinés aux entreprises innovantes : subventions, prêts à taux zéro, avance remboursable...

Puis deux chefs d'entreprises ont apporté leur témoignage :

- Hugo DUROU, « Energy Harvesting Tech », pour le développement d'un échangeur de chaleur des eaux grises ;
- Paul MICHALEC, « Cité Concept », pour la création d'une colonne d'information rotative.

Cette réunion a permis de démontrer que l'innovation n'est pas réservée qu'aux grandes d'entreprises. La Chambre de métiers et de l'artisanat permet d'orienter les entreprises artisanales ayant des projets innovants vers les structures d'appui compétentes, ou de les aider dans la concrétisation technique et financière de leur projet.



Crédit photo : CMA 31
Chefs d'entreprises assistant à la réunion d'information